



み さ ほ しん  
美佐保 真さん

## プロフィール

37歳。厳原町小茂田在住。教員だった父の転勤の関係で、中学時代まで対馬島内を転居。前回ご出演の海老名さんとは中学時代の同級生。長崎の瓊浦高校、九州産業大学を卒業後は福岡で就職。対馬に帰ってきたいという思いを昨年かなえ、現在対馬市CATVに勤務。休日には釣りのほか、大調小学校で少年剣道クラブの指導にもあたる。

### 美佐保さんと剣道の出会いは？

始めたのは、小学1年の時です。兄が先に始めていて、なぜか僕も入らされたという感じですかね。でも、兄がある日突然「もう剣道を辞める」って言って帰ってきたんです。理由は分からないんですが、兄とは4歳離れているので、一緒に剣道をしていてもライバルという感覚もなかったのですが、兄が辞めた後も僕だけ続けましたね。剣道とは長い付き合いになりましたね。

東部中学校時代には、剣道部がなかったのですがバレーボール部に入りましたが、高校ではまた剣道に。剣道が好きだったんでしようね笑。その後は大学まで続けました。昨年対馬に帰ってきた時に、少年剣道クラブの指導をしている方から声をかけていただいて、指導に携わるようになったになりました。

### 3年間のバレーボール生活はいかがでしたか？

逆に言うと、3年間剣道のプランクができたことになりましたが、僕にとってはチームを考えるところで大きくプラスになったと思います。剣道は個人技

### を楽しめるし、バレーボールは

チームプレーが楽しめる。どちらも好きですね。後で気づいたんですが、実は僕は球技が向いていたんじゃないかな、って思うことが多々あります笑。

今では、佐須地区で行われる「アソビピック」というスポーツ大会でミニバレーに参加する程度ですが、その時はちよっと熱くなりますね笑。他にはソフボールもやってます。

### 小茂田地区は地域の行事が盛んだと思いますか？

生まれは小茂田ではありませんが、そういった地域の行事は大好きです。祭りもちろん、知人宅の稲刈りの手伝いをしてもらいます。地域に関わることは楽しいですね。先月の小茂田祭りでは相撲を取りました。お祭りですが、その夜のお祝いなんかもお邪魔して。小茂田は人付き合いも濃い、温かい地区です。

### 地域の人たちとつながるきっかけにもなりますね。

僕が対馬に帰って来たのは、兄の友達である小茂田の人たちの生活に憧れていたからなんです。何にしても楽しむ姿勢とい

### うか、地域で遊ぶのも、仕事する

のも、飲むのも、みんな集まって楽しむという生活に憧れて。何はともあれ、大好きな釣りが思う存分楽しめるということが魅力なんですけど笑。

人とのつながりの中で日々充実している人たちの様子を見て、自分も対馬に帰りたいたいと思っていました。

### 対馬での生活スタイルに憧れて帰って来られたわけですが、残念に思うところはありましたか？

人口が減ってしまったのはやはり残念ですね。でも、その中でも「何か楽しいことを見つけてよや！、探しに行こうや！、やっていこうや！」って思える人が集まって、核になって動いていくことで全体が動いていくと思います。僕もその中に加えてもらいながら、小茂田でずっと、楽しく暮らしていきたいです。

毎回、登場してくださった方に次の方をご紹介いたたくこのコーナー。次回は美津島町難知にお住まいの末永通尚さんです。お楽しみに。